



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 207
02 de mayo de 2019

En Quito se realizará el primer conversatorio internacional de cacao y chocolate

Productores cacaoteros, chocolateros, instituciones gubernamentales, empresas privadas y la academia se reunirán el 6 de mayo para abordar la importancia y los retos de este sector productivo y económico del país.

En entrevista para Radio Universitaria, el representante de la ONG Rikolto, José Luis Cueva señaló que este conversatorio está pensado para conocerse entre todos los sectores involucrados en la cadena de valor de la producción, que va desde el manejo del suelo hasta el consumidor final. Cueva indicó que, actualmente la producción se ve amenazada al tener productores mayores a 55 años, es por eso que se trabaja en la agricultura familiar para incentivar a los hijos de los productores a continuar con esta actividad y la posibilidad de crear negocios inclusivos vinculados a un proceso de sostenibilidad económico, ambiental y social.

José Luis Cueva dijo que el país vive una etapa para dejar de ser solo un país productor de cacao, y convertirse en un país productor de licor, manteca, polvo de cacao y chocolatero. Este paso en la producción permitirá dinamizar la economía con la generación de empleo y consumo interno.

El evento se desarrollará en la Universidad San Francisco de Quito de 08:30 a 18:30, la productora del chocolate Conexión indicó que entre los temas que se abordarán están los análisis sensoriales del cacao, perspectivas de investigación, modelos asociativos de productores en el Ecuador, entre otros. **AC**

